

Turismo organiza por primera vez visitas teatralizadas al yacimiento del Monastil

12/09/2018



La concejala de Turismo, **Belén Alvarado**, ha presentado una **nueva actividad** desde su departamento con la finalidad de ofrecer servicios de promoción turística en la ciudad. En este sentido, han apostado una vez más por las **visitas teatralizadas** pero, en esta ocasión, **al Yacimiento del Monastil**, en las que se seguirá un guion escrito por el joven eldense **Víctor Santos**, bajo la dirección de **Begoña Tenés** y su grupo de teatro. *Aquellos que aquí vivieron* es el título de una obra dividida en cuatro apartados, invención de Víctor Santos, sobre unos hechos "que pudieron suceder en el **siglo I a C, época en que los íberos comenzaron a convivir con los romanos asentados en la zona**. Un texto que me ha sorprendido dada la juventud de Víctor

Santos", ha dicho Tenés.

La directora de este proyecto ha explicado que **el público pasará por cuatro lugares diferentes**, pues se trata de dar a conocer, a través del humor y de forma lúdica, algo difícil de conseguir como es explicar la historia de un lugar sin parecer que se cuentan hechos históricos. Las visitas tendrán lugar los días **30 de septiembre y 28 de octubre**, con pases a las 11 y 12:30 horas, previa inscripción en la Concejalía de Turismo. Una actividad interesante por las características del lugar, un asentamiento ibero romano emplazado en un montículo, por lo que se recomienda llevar un calzado cómodo. Por otro lado, **Alvarado ha recordado que se retoma la visita teatralizada a la calle Nueva** el próximo 23 de

septiembre, a las 12:30 horas, bajo el título *Qué hay de viejo nuevo*, a cargo de Begoña Tenés.